

「幼年消防クラブ大会開催！」

豊中市消防本部

平成24年5月22日、豊中市消防本部は、北・南消防署合同で、平成4年から続く『幼年消防クラブ大会』を開催しました。幼年消防クラブに加入する本市内幼稚園40園(園児約7,500名)から11幼稚園の園児751人が参加し、準備体操後、煙に見立てたブルーシートを低い姿勢でくぐり抜け、防水シート上で転がり服に着いた火を消す想定訓練、消防車両との綱引きなどを体験。最後に大阪市消防局へりによる上空からの防火広報を見学し、園児達にとって楽しみながらも真剣に防火を体験する機会となりました。



ブルーシートの「煙」をくぐり抜ける園児達

幼年消防クラブ結成式

熊取町消防本部

平成24年5月24日、新しく開園した「つばさ共同保育園」に、本町11クラブ目となる熊取町幼年消防クラブが結成されました。

結成式に際し、熊取町消防本部は、避難訓練、防火映画鑑賞等を通して「火」について学んでもらい、これに応えて園児達は「僕達、私達は火遊びをしません」と元気よく宣言。熊取町の新しいマスコット「メジナちゃん」と触れ合うなど、和やかな雰囲気の中で結成式を終了しました。今後、園児達は、クラブ員として、正しい火の取り扱いや消防署の仕事などについて学んでいきます。



昨年の町政施行60周年で誕生した「メジナちゃん」と消防を学ぶ子どもたち

消防通信

望

楼

ぼうろう

防火クラブ・自主防災組織会長会議開催

雲南消防本部

平成24年6月3日、雲南消防委員会は、「防火クラブ・自主防災組織会長会議」(共催：財団法人日本防火協会)を開催し、火災概況、住宅用火災警報器の設置促進広報、普及状況などについて説明を行いました。会議に先立ち、防災・危機管理アドバイザー林繁幸氏が「災害発生時あなたは自分の身が守れますか?」と題し、土砂災害や竜巻の発生原因、身を守る対応などについて講演。各防火クラブ・自主防災組織関係者にとって、今後の地域防災、組織充実強化に役立つ情報共有の機会となりました。



防火クラブ・自主防災組織会長会議の様子

給油取扱所定期点検研修会を開催！

三原市消防本部

三原市消防本部は、平成24年6月7日、危険物安全週間の行事の一環として給油取扱所に勤務する危険物取扱者を対象とした定期点検研修会を開催しました。法定点検の実施要領をわかりやすく説明するため、点検項目に沿って、職員が実際に法定点検を実施している様子を収めたDVDによる映像を放映し、研修会終了時に無料配布しました。自主参加にもかかわらず、81名の方が参加され、「点検要領がわかりやすかった」、「DVDを社内教育に活用したい」等の意見を多数いただき、より効果的な研修会となりました。



研修会のパネルに見入る参加者

消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】